

S

SANTIAGO DE CHILE
MIÉRCOLES
19 DE JUNIO
DE 2024

SALUD & BIENESTAR

EL MERCURIO saludybienestar@mercurio.cl



Nuevos fármacos y terapias para diferentes enfermedades vendrán del espacio

Los viajes fuera del planeta desde hace décadas ha sido un campo fecundo para la experimentación en temas de salud. Solo la última tripulación que estuvo en la Estación Espacial Internacional realizó 200 experimentos médicos en seis meses. S5



Seis errores que conviene tener en cuenta al recurrir al bótox S3



Los tratamientos médicos funcionan mejor si se combinan con ejercicio físico S4



Un área segura en el baño es crucial para las personas mayores S6